
 

Mündliche Anfrage 

 

 

 

des Abg. HR Prof. Dr. Schöchl an Landeshauptmann Stellvertreter Dr. Schellhorn betreffend 

die Unterstützung der Abfallvermeidung bei Festen  
 

Bei Festen und Feiern wird von den Veranstaltern und Vereinen immer mehr Wert auf 

Umweltschutz und Nachhaltigkeit gelegt. Dies nicht nur auf Grund eines gesetzlichen 

Auftrags, sondern auch freiwillig bei kleineren Veranstaltungen. Zur Umsetzung dieses Ziels 

der Müllvermeidung sind Einrichtungen, wie etwa das das vom Regionalverband Salzburger 

Seenland zur Verfügung gestellte „Geschirrmobil“,  besonders hilfreich. So können Einweg-

Geschirr und Einweg-Besteck vermieden werden. Eine besondere Herausforderung ist die 

hygienisch einwandfreie Reinigung und vor allem Lagerung von Mehrwegbechern. Dafür 

braucht es spezielle Reinigungs- und Trocknungsgeräte. 

 

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende 
 

mündliche Anfrage: 

 

1. Wie wird von Seiten des Landes Salzburg die Umstellung auf Mehrweggeschirr, 

insbesondere auch Mehrwegbechern, unterstützt. 

 

       Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage 

 

 

 

Salzburg, am 6. November 2019 


